

Bericht Wanderer Grundschule Schuljahr 23/24

Die Wikinger*innen sind da!

Nicht nur auf dem Ozean und im hohen Norden sind Wikinger zu finden. Auch hier in Nürnberg treffen sich jeden Donnerstag die Vikings aus der Wandererschule in Muggenhof, um die Halle zum beben zu bringen. Im Rahmen unseres Projekts „DURCHSTARTEN mit BASKETBALL“ haben die Wikingerinnen der 3. und 4. Klasse die Möglichkeit, ihren kämpferischen Ehrgeiz unter Beweis zu stellen und ihre Fähigkeiten im Umgang mit dem Ball weiterzuentwickeln. Trainer Kevin wird dabei nicht nur die Grundkenntnisse wie Regelwerk und Technik vermitteln, sondern auch die wichtigen Werte für ein faires Miteinander betonen.

Beim Plündern versuchen sie die Bälle des Gegners zu „stealen“. Letztes Schuljahr hat das super funktioniert und die Vikings haben den Pokal durch ihren tollen Einsatz gewinnen können. Im kommenden Schuljahr werden die Vikings auch wieder Nachwuchs bekommen und eine entsprechende SAG-Einheit in ihrer Schule, sodass der langfristige Wikinger-Nachwuchs gesichert wird!



Abbildung 1: Die Wanderer Vikings und Trainer Kevin beim Abschlussturnier